

## LA JUNTE DÉMOCRATIQUE ET LE P.S. ESPAGNOL

LE MONDE. 31 MAI 1975

M. Jose Luis de Vilallonga, chargé des relations extérieures de la Junta démocratique espagnole, nous écrit à la suite de l'article consacré à la rencontre des P.S. de l'Europe du Sud, publié dans le Monde du 24 mai, et dans lequel nous avions écrit que la Junta Democratica a été "créée à l'initiative du parti communiste espagnol".

Permettez-moi de vous rappeler, nous dit notre correspondant, que la Junta Democratica de España a été créée à l'initiative de plusieurs représentants de partis politiques et de diverses personnalités politiques indépendantes.

La Junta Democratica de España est composée de plus de soixante organisations d'idéologues. Le P.C.E. est l'une de ces organisations, sans plus.

M. Thierry Pfister a ajouté à son article que "le parti socialiste ouvrier espagnol (P.S.O.E.) vient toutefois de lancer un appel au regroupement de toutes les forces d'opposition".

Peut-être vous intéresserait-il de savoir que M. Felipe Gonzalez, secrétaire général du P.S.O.E., a reconnu dans sa récente conférence de presse qui a eu lieu à Paris [N.D.L.R., le Monde du 7 mai], que le P.S.O.E. n'a conclu aucun accord avec aucun parti politique appartenant à l'Asamblea de Cataluna (Assemblée de Catalogne), ni avec aucun de ceux qui composent la Junta Democratica de España. M. Felipe Gonzalez a reconnu lui-même que les conversations P.S.O.E.-P.C.E. n'ont pas progressé parce que le P.C.E. a refusé de négocier unilatéralement à cause de son appartenance à la Junta Democratica de España.

## LA JUNTA DEMOCRATICA Y EL P.S.

El Sr. José Luis de Vilallonga, encargado de las relaciones externas de la Junta Democrática Española, nos escribe después del artículo dedicado a la reunión del PS del Sur de Europa, publicado en LE MONDE del 24 de mayo, y en el que escribimos que la Junta Democrática fue "creada por iniciativa del Partido Comunista Español".

Permítanme recordarles, nos dice nuestro corresponsal, que la Junta Democrática de España fue creada por iniciativa de varios representantes de partidos políticos y varias figuras políticas independientes.

La Junta Democrática de España está compuesta por más de sesenta organizaciones de ideólogos. P.C.E. Es una de estas organizaciones, nada más.

Thierry Pfister agregó a su artículo que "el Partido Socialista Obrero Español (PSOE) acaba de lanzar una convocatoria para el reagrupamiento de todas las fuerzas de la oposición".

Quizás le interese saber que el Sr. Felipe González, Secretario General de P.S.O.E., reconoció en su reciente conferencia de prensa celebrada en París [N.D.L.R., Le Monde el 7 de mayo], que P.S.O.E. no ha concluido ningún acuerdo con ningún partido político perteneciente a la Asamblea de Cataluña, ni con ninguno de los que componen la Junta Democrática de España. El propio señor Felipe González reconoció que las conversaciones P.S.O.E.-P.C.E. No han progresado porque el P.C.E. se negó a negociar unilateralmente debido a su pertenencia a la Junta Democrática de España.